
Die Leitungen der Meckenheimer Schulen berichten über aktuelle Themen.  

Es wurden und werden wieder zahlreiche Projekte an den Schulen erfolgreich 
durchgeführt.  

Der Raumbedarf ist im Hinblick auf den gestiegenen Bedarf der 

Nachmittagsbetreuung und durch die Inklusion weiterhin hoch. 

Die stellvertretende Direktorin des KAG berichtet, dass der neue Direktor seinen 

Dienst bereits vorzeitig antritt. 


